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De los quince encuentros
en liza, sólo hubo dos vic-
torias a domicilio; que son
las más difíciles de acertar.

«Ahí nos dimos cuenta
de que cobrar lo que se di-
ce cobrar no cobraríamos
mucho. Pero todavía con-
fiábamos en que nos toca-
rán unos 3.000 euros»,
aseguraba Martí. Lo que
ninguno de ellos se espe-
raba es que el premio que
finalmente obtuvieron a
duras penas superaría los
1.200 euros (1.218) que, di-
vidido entre los 28 socios
de la peña, tocan «a 43 eu-
ros por cabeza». Muy po-
ca recompensa para su
primer «y algo decepcio-
nante» pleno al 15. «Espe-
rábamos cobrar como mí-
nimo el doble; aunque vis-
tos los resultados era algo
de esperar», se resignaba
éste.

Pero la peña del Cafè
Balear no se da por rendi-
da y volverá a jugar esta
semana con 378 euros pa-

ra ver si repiten la hazaña de la
jornada pasada. Aunque eso si,
esperan que la próxima vez que
les toque el premio gordo les cai-
gan «unos milloncejos» y no
«cuatro duros» como les ha pasa-
do esta vez.
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os clientes del Cafè Ba-
lear de Ferreries se
echaron el domingo

las manos a la cabeza
cuando finalizó el penúlti-
mo partido de la vigésima
jornada de la Liga de Fút-
bol Profesional BBVA. Los
que ese día participaban
en la quiniela que cada se-
mana elabora la peña de
este bar llevaban 14 de 15
aciertos, a la espera de co-
nocer el desenlace del en-
cuentro que enfrentaría el
lunes al Athletic Club de
Bilbao con Hércules C.F.
Si ganaba el equipo vasco,
como así sucedió, acerta-
rían un pleno al 15 por
primera vez en su histo-
ria.

Se entiende pues que
todo el mundo esperara
cobrar «una buena suma»
con esta apuesta, a pesar
de lo repartido que sa-
brían estaría el premio.
«Nos ilusionaba recordar
que hace un par de años
otra peña menorquina
adivinó los quince resultados y
se embolsó 60.000 euros», expli-
caba ayer el dueño del bar, Joan
Martí, a quien los resultados del
resto de encuentros le devolvie-
ron a la realidad.

Ganó el Barça en casa, también
el Real Madrid, el Espanyol, el
Villareal y el Valencia: los seis
primeros clasificados en la Liga.

Unplenoal15sin
millonesarepartir
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Los28sociosdeunapeñadeFerreriesganan1.200eurospeseaacertarlo todo

s A la próxima irá la vencida. La peña de quinielas ha colgado un cartel en el Cafè Balear
de Ferreries para que todo los clientes del establecimientos sepan que les ha tocado el premio
gordo y que la próxima vez, además, también les tocarán «los millones de euros».

a sala de plenos del Ajunta-
ment de Maó celebró ayer el
acto de conmemoración de los

100 años de integración del institu-
to Joan Ramis i Ramis en el sistema
estatal de educación. Fue un acto
sencillo en el que la directora el
centro, Marga Seguí, y los ponen-
tes Àngels Hernàndez, Josep Mi-
quel Vidal y Antoni Petrus explica-
ron qué había representado el ins-
tituto para la sociedad
menorquina.

Abrió el acto la directora Seguí
quien no dudó en explicar la ale-
gría que les supone poder conme-
morar esta efemérides. «Implica
que tenemos una historia y una
trayectoria por detrás en la que se
refleja nuestra presencia constante
en la sociedad isleña».

También habló sobre lo que lle-
gó a significar el Joan Ramis para
la ciudad la archivera municipal
Àngels Hernàndez. Disertó sobre
lo que supuso el instituto, sobre to-
do para el consistorio, en base a los
documentos que permanecen en el
archivo municipal. «No podemos
olvidar que el centro se creó en
1864 gracias a las aportaciones del
municipio y de parte de la socie-
dad civil. Se pagó el inmueble, los
profesores y el material. Fue un lo-
gro que generó euforia por toda la
Isla» explicó Hernàndez.

Pero la archivera apuntó que pa-
sados unos años el consistorio vio
que no podía afrontar el dispendio
que suponía. «Hubo apoyo econó-
mico de la Diputación, pero no era
suficiente». Esto motivo una inten-
sa campaña social de presiones al

Gobierno para que incluyera al
instituto de Maó en el sistema esta-
tal. Un ultimátum planteado por el
ayuntamiento obligó al Congreso a
habilitar una partida para financiar
el centro docente en 1911.

Las ponencias de Josep Miquel
Vidal y Antoni Petrus más la felici-
tación del alcalde Vicenç Tur cerra-
ron el acto.
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Marga Seguí explicó la importancia de la celebración de esta efemérides ante una sala de plenos de Maó llena.

El institutoque
movilizóauna isla
por laeducación

Maó recuerda los 100 añosde la integración del
JoanRamis enel sistemaestatal de enseñanza

Los discursos de
ayer se editarán
en el libro del
centenario

Los discursos del acto

conmemorativo de ayer se

recogerán en el libro del cen-

tenario del Joan Ramis como

instituto dependiente del Go-

bierno central. También se in-

cluirán varios artículos ela-

borados en 1911 por Jaime

Ferrer Aledo sobre la educa-

ción superior en Maó a princi-

pios del siglo XX.

La riqueza en materiales

docentes es uno de los gran-

des tesoros que guarda el ar-

chivo del instituto. Cabe re-

cordar que el centro empezó

a funcionar en 1864 y que ya

nació como sucesor de una

escuela de náutica previa.

El interés por proteger y

facilitar el estudio de la do-

cencia en los siglos XIX y XX

ha motivado que desde hace

tiempo exista una Comissió

de l’Arxiu coordinada por

Marga Bennàsar. También

hay una Associació d’Amics

de l’Arxiu i la Biblioteca dirigi-

dos por el profesor Antonio

López. Su objetivo es poder

disponer pronto de un espa-

cio museístico adecuado en

el centro en donde exponer

las piezas guardadas a lo lar-

go de los años.


